

Dentosophie – die Weisheit der Zähne



Seit ich mich für die Zusammenhänge des menschlichen Daseins interessiere, wollte ich, dass es den Menschen gut geht und ein Leben in einer gesunden Natur möglich ist. Dafür habe ich die unterschiedlichsten Dinge in Angriff genommen und mich selbst immer weiterentwickelt. Um die Menschen noch umfangreicher unterstützen zu können – als Yogalehrerin, Therapeutin und Coach für AMW-Therapie® und mit Naturworkshops – habe ich meine Arbeit in einer kieferorthopädischen Praxis reduziert. Gleichzeitig erkannte ich tiefer die Bedeutung der Zähne und bin mit der Dentosophie in Kontakt gekommen.

Hierbei wird mit Hilfe eines sogenannten Kautschukaktivators der gesamte Mundraum ausgeglichen, was zu Stressabbau führt und Verspannungen aller

Art reduziert, wie Spannungskopfschmerzen, Kiefergelenkprobleme, Knirschen u.v.m. Meine Arbeit als Körpertherapeutin findet hier ihre Ausdehnung in den Mundraum und zeigt die heilsame Wirkung auf das ganze System.

Werden Gesichtsmuskulatur, Kiefer und Zähne in ein Gleichgewicht gebracht, wird auch der psychosomatische Bereich angesprochen und Ursachen können aufgezeigt werden.

Meine Ausbildung in der Dentosophie absolviere ich derzeit im Dentosophiezentrum in Speyer. Ich freue mich, ab Juli 2023 vielleicht auch Sie damit unterstützen zu können.



Stephanie Reuß | Kontakt: 0176 / 4301 0996 | mail@stephanie-reuss.de